

BRANCHENTAG HOLZ

11./12. NOVEMBER 2025

KOELNMESSE | Halle 8

Jetzt
Ticket
sichern!



2.800 Fachbesucher
2,800 Visitors



150 Aussteller
150 Exhibitors



**1.500 Gäste am
Branchenabend**

1,500 Guests at the dinner
party 'Branchenabend'



**Zentraler
Messestandort Köln**

Central trade fair
location Cologne



Exklusives Netzwerken

Exclusive network opportunities



TRENDS. VISIONS. NETWORKS.

www.branchentag.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

es ist wieder soweit: Der Branchentag Holz öffnet am 11. und 12. November 2025 seine Tore und bringt die gesamte Branche in Köln zusammen. Zwei Tage voller Innovationen, Fachgespräche und Netzwerkmöglichkeiten erwarten Sie - kompakt, persönlich und zukunftsgerichtet. Erleben Sie eine einzigartige Fachmesse mit über 150 Ausstellern, spannenden Vorträgen und exklusiven Programmpunkten. Tauschen Sie sich mit Kolleginnen, Kollegen und Partnern aus - live vor Ort, auf Augenhöhe und mit Weitblick. Höhepunkt ist der festliche Branchenabend am ersten Messeabend: ein Dinner-Event mit besonderer Atmosphäre und Gelegenheit zum informellen Austausch.

Jetzt Ticket sichern und dabei sein - wir freuen uns auf Sie in Köln!



Maximilian Habisreutinger
Vorsitzender
Chairman of the Board of Directors

Dear Sir or Madam,

The countdown has begun: From November 11 to 12, 2025, the Branchentag Holz will once again bring the entire wood industry together in Cologne. Join us for two days of innovation, expertise, and networking - live, focused, and future-oriented. Experience a unique trade fair with over 150 exhibitors, inspiring lectures, and a dynamic supporting program. Meet colleagues, suppliers, and partners face-to-face and take advantage of direct exchanges at decision-maker level. A special highlight: the festive Dinner Party 'Branchenabend' on the first evening - the perfect atmosphere to connect and celebrate.

Get your ticket now and be part of the event - we look forward to welcoming you in Cologne!



Kai Cording
Branchentags-Beauftragter des
Vorstands
Project Officer of the Board of
Directors

Ticketpreise

Frühbuchervorteil: 10 % Rabatt auf alle Tagestickets bis zum 31.07.2025

Early bird discount: 10 % for day tickets until the 31th of July 2025

Ticketshop: www.ticketshop-bth.de

Tickettyp	Preis* (EUR) price*	Tageskasse On the gate	Hinweis notice
2-Tages-Ticket (2 Days ticket)	95,00	105,00	Mitglieder / Member GD Holz 10% Rabatt
1-Tages-Ticket (nur Mittwoch) (1 Day ticket only Wednesday)	40,00	45,00	Mitglieder /Member GD Holz 10% Rabatt
Dinner party (Branchenabend)	105,00	122,00	Festlicher Ausklang, Musik & Dinner

* Alle Preise verstehen sich zzgl. der gesetzl. MwSt. (* All prices excl. VAT)



**Profitieren mit dem attraktiven DB -
Veranstaltungsticket.**

<https://t1p.de/BTH2025-Bahn>

**Enjoy the benefits of the attractive
DB Event Ticket.**

<https://t1p.de/BTH2025-Train>



**Wir haben Hotel Zimmerkontingente
reserviert.**

We have reserved a block of hotel rooms.

www.branchentag.de/hotels